
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  E  PROVIDENCIAS
QUANTO A VIA PÚBLICA, SUA PAVIMENTAÇÃO
E  LIMPEZA  PÚBLICA,  CONFORME  ESPECIFICA
(RUA BASÍLIO DA GAMA).

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

A  Rua  Basílio  da  Gama,  no  bairro  do  Ipiranga,  em  nossa

cidade,  na sua confluência com a Rua Avanhandava,  tem um pequenino trecho sem

pavimentação e ao lado um terreno em cujo local destinado a calçada, se acumula lixo,

entulho e toda sorte de resíduos sólidos jogados por pessoas sem senso de civilidade.

Moradores das imediações procuraram este Vereador e nosso

Gabinete e Assessoria, solicitando fiscalização e cobrança de providencias de obras e

serviços públicos a que têm direito, na condição de cidadãos e contribuintes.

Posto  isto,  e  para  subsidiar  ação  fiscalizatória  e  estudos

parlamentares  que  estamos  realizando,  indagamos  e  requeremos,  ao  Executivo

Municipal:

1. Solicitamos  seja  verificada  a  possibilidade  de  uma

completa limpeza do local com a retirada de todo resíduo ali depositado indevidamente,

sem ação fiscalizatória contra seus autores.

2. Solicitamos,  ainda,  verificar  a  possibilidade  de

providenciar a pavimentação daquele pequeno trecho supracitado, de tal forma a interligar

os dois lados pavimentos da Rua Basílio da Gama naquele local em que tem confluência

com a Rua Avanhandava.

3. Solicitamos informação sobre o imóvel lindeiro daquele

trecho da referida via pública, croquis, número e sleep de cadastro fiscal na Prefeitura e
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demais informações de por qual razão o mesmo não foi, ainda, notificado a providenciar

mureta e calçada como manda a lei.

4. Retornar  a  este  vereador  com  as  informações

solicitadas  e  sobre  as  providências  tomadas  em  relação  aos  demais  itens  acima

propostos.

Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do

artigo 8º da Lei Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa

de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão

Preto,  seja  oficiado ao Poder  Executivo  local,  para  que se  manifeste  no prazo legal,

acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 13 de setembro de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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